

Modena Luncurkan Freestanding Cooker Terkini Untuk Tingkatkan Pengalaman Masak di Rumah

Update - [REDAKSISATU.CO.ID](https://redaksisatu.co.id)

Apr 23, 2021 - 19:32



KEDIRI - Ditengah pandemi Covid-19, justru orang tidak ingin keluar luar rumah kalau tidak terpaksa. Modena meluncurkan dua produk terkini, yaitu Freestanding Cooker FC 9942 5 dan FC 9642 S. Modena berkomitmen untuk meningkatkan pengalaman memasak di rumah para pelanggannya.

Peluncuran dua produk terkini dari Modena ini dikemas media gathering bertempat di Cafe Resto Hotel Grand Surya Jalan Dhoho, Kota Kediri, Jum'at (23/4/2021) sore.

Image not found or type unknown



Dalam peluncuran dua produk terkini dari Modena kali ini, dipandu langsung Astrid selaku Marketing Strategis. Astrid juga menyampaikan Modena menghadirkan produk istimewa Freestanding Cooker FC 9942 5 dan FC 9642 S. Modena berkomitmen meningkatkan pengalaman memasak di rumah para pelanggannya.

Peluncuran produk baru Freestanding Cooking seri 9 merupakan tipe FC dengan spesifikasi lebar 90 centimer dan lebar 60 centimeter.

"Produksi yang disiapkan sebanyak 800 unit dengan produk Modena FC ini memiliki kelebihan ramah lingkungan dan anti kebocoran serta gas otomatis akan nanti sendiri jika ada bau gas," ucap Astrid.

Sementara itu, Supriaji Kusaeni selaku Branch Manager Modena Indonesia Cabang Kediri kepada wartawan mengatakan, bahwa di Kediri kebetulan sudah ready sebanyak 200 unit untuk bulan April dan Mei masih pre-order.

"Kita pas launching sudah ada 50 persen dengan segmen pasarnya premium menengah keatas, karena harganya Rp 8,5 juta sampai Rp 10,5 juta," ucap Aji.

Dalam kondisi pandemi ditanya apa ada berpengaruh penjualan. Ditegaskan Aji bahwa justru pada masa pandemi orang banyak di rumah masak dan bikin kue malah ini momen yang sangat menguntungkan bagi Modena dan meningkat penjualannya.

"Alhamdulillah kami mengalami pertumbuhan di tengah teman-teman yang di industri lain yang kurang beruntung, pertumbuhan kami cukup signifikan dibanding tahun lalu," ungkap Aji.

Lanjut Aji bahwa Modena Luncurkan Freestanding Cooker terkini produk istimewa dari lini Cooking. Dengan menghadirkan Freestanding Cooker FC 9942 S dan FC 9642 S. Modena berkomitmen meningkatkan pengalaman memasak di rumah para pelanggannya.

Bukan hanya desain yang elegan, namun produk MODENA pastinya telah dilengkapi dengan fitur-fitur modern, aman dan ramah lingkungan.

Yang membuat Freestanding Cooker FC 9942 S dan FC 9642 S berbeda dengan freestanding cooker lainnya adalah Double Layer Glass yang dapat melindungi panas berlebih pada kaca oven saat penggunaan sehingga aman digunakan saat memasak bersama anak

Pada Freestanding Cooker FC 9942 S dan FC 9642 S juga terdapat fitur full one hand ignition, yaitu pemantik api yang terintegrasi dengan kenop sehingga lebih fleksibel untuk menyalakan dan mematikan kompor.

Menurut Aji bahwa untuk menyajikan makanan yang matang sempurna, fitur twin oven flames yaitu pendistribusian panas pada bagian atas dan bawah oven serta convection fan yang membantu menyebarkan panas secara merata di seluruh oven juga kian dihadirkan dalam produk ini.

"Selama MODENA berdiri, produk freestanding cooker memang sudah menjadi produk unggulan dan telah membangun kepercayaan para pelanggan," jelas Supriaji Kusaeni.

Untuk informasi lebih lanjut untuk Freestanding Cooker FC 9942 S dan FC 9642 S. Kunjungi langsung website MODENA di www.modena.co.id atau MODENA Home

Center terdekat. Ikuti terus juga Instagram MODENA @modenaindonesia untuk mengetahui promo-promo seru lainnya. (prijo)